
En alerta GDF por lluvias
vandalismo sistemático y

rebrote de influenza
María Enriqueta Pérez

El jefe de gobierno del Distrito Federal
Marcelo Ebrard informó que se encuentran
en alerta por las intensas lluvias el incre
mento de casos de influencia tipo A H1N1
y los acto de vandalismo sistemático que se
han registrado en diferentes puntos de la
capital

Luego de inaugurar un Centro de Desa
rrollo Social y Cultural en la Delegación
Gustavo A Madero el mandatario local in
formó sobre estos temas tras destacar que
están atentos y que la ciudad sigue su cursp

Sobre los petardos que fueron colocados
en diferentes puntos de la ciudad indicó que
aquí está permitida cualquier forma de ex

presión pues todos los derechos están consa
grados en una ciudad libertaria pero el uso
de la violencia es un error y va contra quie
nes lo promueven y los calificó como actos
de vandalismo sistemático

Dijo que el Procurador capitalino Miguel
Ángel Mancera tiene la instrucción de traba
jar en coordinación con las instancias federa
les correspondientes para ubicar a los autores
de las detonaciones suscitadas en los últimos

días en la capital a efecto de impedir que si
gan realizando este tipo de actividades

ALERTA POR LLUVIAS

Respecto a la fuerte precipitación pluvial que
se registró en la zona de la Magdalena Contreras

el pasado lunes destacó que se estuvo trabajan
do toda la noche y se logró evitar un desborde
masivo de la presa Anzaldo y en el sistema de
contención de aguas en el Río Magdalena

No obstante reconoció se tuvieron afec
taciones pero las vialidades estaban ya regu
larizadas en tanto las brigadas de Protección
Civil del Sistema de Aguas seguían trabajan
do en todo ese perímetro

Señaló que en la actual temporada de llu
vias es demasiado intensa en zonas muy es
pecíficas de la ciudad de México por lo que
están en alerta permanente

EL VIRUS NUNCA SE HA IDO

Por otra parte al referirse al rebrote de la
influenza dijo que hay que estar en alerta
pero que no existe motivo de alarma sino
que debe recordarse que el virus está ahí y se
tiene que detectar oportunamente para poder
aplicar el antiviral y evitar muertes

Recordó que el virus de la influenza tipo A
H1N1 se puede combatir tras garantizar que
se tiene una reserva estratégica de antivirales
así como capacitado el personal de las 220
clínicas y los 18 hospitales capitalinos

Destacó la importnacia de una detección
oportuna por lo que hizo el llamado a la pobla
ción a trabajar juntos para enfrentar esta enfer
medad Es un virus que nunca se ha ido está
con nosotros desde que apareció por primera
vez dijo por lo que pidió tener presente que
con el cambio de clima y la cercanía del invier
no las enfermedades respiratorias aumentan
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